



NICHT NUR DER KAFFEE SOLLTE FAIR SEIN!

*Sehr geehrter Herr Landesbischof Dr. Carsten Rentzing,
fair sollte nicht nur der Kaffee sein, sondern auch
die Bezahlung der Mitarbeiter in den kirchlichen Kinder-
tagesstätten.*

Wir als Eltern des Kindergartens der Ev. – Luth. Kirchengemeinde Dresden Leubnitz – Neuostra möchten darauf aufmerksam machen, dass eine riesige Lücke klafft zwischen den Mitarbeitergehältern an kommunalen Kindergärten und den von kirchlichen Trägern. Selbst in unserem Kindergarten sehen wir, dass zwei Stellen für pädagogische Fachkräfte sehr schwer besetzt werden können. Trotz der aktuell schwierigen Personalsituation schaffen es die Erzieher, wunderbar liebevoll zu sein. Das ist sehr kräftezehrend und auf Dauer nicht leistbar.

Wir Eltern wünschen uns, dass nicht nur unsere Kinder gut betreut, sondern auch die Arbeit der Mitarbeiter gewürdigt wird und sie fair bezahlt werden. Daher möchten wir Sie bitten, sich dafür einzusetzen, dass die Unterschiede in der Bezahlung ausgeglichen werden.

Mit lieben Grüßen Familie

ELTERNRAT DES EV. LUTH. KINDERGARTENS DER KIRCHGEMEINDE DRESDEN LEUBNITZ – NEUOSTRA



Bischofskanzlei

An der Kreuzkirche 6

01067 Dresden
